



## “No incurrí en un acto ilegal ni en una conducta indebida”, dice Ricardo Monreal sobre sus vacaciones en España

El morenista comentó que prefiere quedar mal con la oposición que con su esposa

Por Jaqueline Viedma



**Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, defendió su reciente viaje a Europa luego de que se difundieran imágenes en las que aparece comiendo en un hotel de lujo en **Madrid**, España.

El legislador explicó que la visita formaba parte de una promesa personal realizada a su esposa desde hace tiempo.

Según el relato del diputado morenista, el [viaje](#) concretado a Europa responde a este pendiente familiar, cumpliendo así la promesa que le hiciera a su esposa respecto a recorrer el **Camino de Santiago**.

En conferencia de prensa, detalló que dicha promesa surgió en el contexto de la peregrinación anual a **San Juan de los Lagos**, hábito que mantiene cada inicio de enero junto a su esposa, iniciando su trayecto desde **Aguascalientes** hasta **Zacatecas**.

Durante una de estas peregrinaciones, su esposa le solicitó realizar el recorrido por el Camino de Santiago, ruta histórica de peregrinación que inicia en la ciudad de Santiago de Compostela, en **Galicia**, atravesando el noreste de España.

“**No incurrí en acto ilegal** alguno **ni en una conducta indebida**, el diputado por Morena recalcó que sus vacaciones fueron impulsadas por buscar “compensar” a su esposa, ya que por debido a sus funciones le ha quitado “muchas horas”.

[“No incurrí en un acto ilegal ni en una conducta indebida”, dice Ricardo Monreal sobre sus vacaciones en España - Infobae](#)